

Spielbericht 1. Spieltag

Mannschaft: AK30 Damen – 3. Liga | Gruppe B

Austragungsort:

Golfclub Hösel

Ligaspiel am 21. September 2024

Im April war der 1. Spieltag der Saison aufgrund der Wetterverhältnisse ausgefallen. Der Nachholspieltag fand in Hösel statt – aus Saisonauftakt wurde Saisonabschluss. Und es sollte noch einmal spannend werden! Auf dem 4. Platz ging es mit 2 Punkten Vorsprung auf ETUF und 3 Punkten auf Hösel 2 um den Klassenerhalt in der 3. Liga. Mit Unterstützung aus der AK50 wollten wir uns alle Chancen auf den Klassenerhalt geben.

Kurz nach unserer Meldung kam die Info, dass ETUF aufgrund von Urlauben und Verletzungen selbst keine Mannschaft melden konnte. Somit stand der 1. Absteiger schon einmal fest. Dann ging das Rechnen los. Hösel 2 musste uns auf ihrem Heimatplatz noch 3 Punkte abnehmen. Unsere Chancen standen somit gar nicht schlecht.

Bei windstillen 24°C und strahlendem Sonnenschein ging es über den super gepflegten Nordplatz von Hösel. Die Grüns waren wie erwartet schnell... sehr schnell und der ein oder andere Putt ging leider daneben. Aber mit vier Ergebnissen in den TOP10 der Nettowertung konnten wir mit einem Teamergebnis von 105,5 Schlägen über CR den **4. Platz in der Tageswertung** erzielen.

Für die AK30 Damen der Grevenmühle traten mit folgenden Bruttoergebnissen an:

Anja Pissarczyk > 84
Christiane Schreiber > 91
Anke Grashaus > 97
Nicola Dambowy > 101
Nicole Conrad > 102
Ursula Unger [> 103]

Hösel 2 war genau einen Schlag besser (104,5 über CR) und holte den 3. Platz in der Tageswertung. Somit konnten sie nur einen einzigen Punkt in der Saisonwertung aufholen und sind 2. Absteiger der Saison.

Die Jahreswertung konnten wir somit ebenfalls auf dem 4. Platz beenden. Was bedeutet:

KLASSENERHALT!!

Ein riesiger Dank gilt den Spielerinnen unserer AK50 Damen, die uns diese Saison bei jedem Spieltag unterstützt haben. Ebenfalls ein riesiger Dank an unsere AK65 Damen, die eingesprungen sind, als die AK50 selber Spieltag hatte. Ohne euch wäre das nicht möglich gewesen!! Ansonsten gratulieren wir Haan-Düsseldorf zum Saisonsieg und Aufstieg in die 2. Liga.

Für die Mannschaft

Anja Pissarczyk